

#BADEN-WÜRTTEMBERG 04. September 2023

EVG-Betriebsgruppe Netz Stuttgart: Aktionstag im Instandhaltungs-Stützpunkt Heilbronn

Ende Juli sind in Heilbronn die Kollegen der gesamten Instandsetzung Stuttgart sowie einige Kollegen der Fahrbahn und der LST Heilbronn zusammengekommen, um sich zu informieren und nach der langen Pandemie-Zeit mal wieder direkt auszutauschen.



Dabei mussten sie mehrere Stationen durchlaufen, wo verschiedene Einweisungen oder Informationen zu Maschinen und Geräten vermittelt wurden. Zwischendurch konnte sich jeder bei unseren Sozialpartnern Fonds Soziale Sicherung/Wo-Mo-Fonds, GUV/Fakulta, DEVK, Bahn-BKK und bei der Stiftungsfamilie BSW/EWH über deren Leistungen und Vorteile informieren.

Danke an Birgit, Anne, Volker, Stijepan und Nicki. Unser Betriebsgruppenvorstand Olivier Schmidt kümmerte sich um das leibliche Wohl der Kollegen. Nach der Pandemie wieder vor Ort direkt bei den Mitarbeiter:innen präsent zu sein, hatte einfach eine ganz andere Qualität. Themen und Probleme konnten direkt angesprochen und ausdiskutiert werden.

Die EVG ist eine Mitmachgewerkschaft. Jeder und jede kann sich einbringen!
Bei Interesse gerne melden bei Olivier Schmidt. Gemeinsam geht mehr!
Solidarisch für gute Arbeitsbedingungen und faire Löhne!